

Prions pour la Syrie



© Archive photo: EC/ECHO/I Seferiandis. CC 2.0 Licence / Droits limités

Le Général André Cox appelle les salutistes et amis de l'Armée du Salut à prier pour la situation qui se dégrade en Syrie.

Le Chef mondial de l'Armée du Salut est préoccupé par la situation en Syrie, et par les tensions qui en résultent dans les relations internationales. « La commissaire Silvia et moi-même encourageons les salutistes et les autres croyants à être des agents de paix et de transformation », dit-il.

« Nous voulons prier particulièrement pour le peuple syrien qui est pris dans cette situation terrible. Que la communauté internationale n'oublie jamais que ses actions affectent la vie de milliers de personnes innocentes. Enfin, nous appelons les politiciens et les dirigeants à chercher des moyens de dialoguer et de trouver des solutions non-violentes. »

Auteur

La Rédaction / Source : IHQ Communications International Headquarters

Publié le

16.4.2018